

Polsek Kalapanunggal Polres Sukabumi Laksanakan Patroli Biru Antisipasi Kejahatan di Wilayah Hukum

Sukabumi - SUKABUMI.JARNAS.CO.ID

Jan 10, 2025 - 11:06



Polsek Kalapanunggal Polres Sukabumi Laksanakan Patroli Biru Antisipasi Kejahatan di Wilayah Hukum

Kalapanunggal – Personel Polsek Kalapanunggal kembali melaksanakan kegiatan Patroli Biru pada pukul 22.00 WIB, sebagai upaya menjaga situasi kamtibmas yang aman dan terkendali. Kegiatan ini bertujuan untuk

mengantisipasi tindak kejahatan seperti curas (pencurian dengan kekerasan), curat (pencurian dengan pemberatan), curanmor (pencurian kendaraan bermotor), aksi geng motor, tawuran, serta gangguan kamtibmas lainnya.

Kapolsek Kalapanunggal, AKP M. Damar Gunawan, S.Pd., menjelaskan bahwa patroli ini dilaksanakan dengan fokus pada pemukiman warga, daerah rawan kejahatan, objek vital (obvit), serta pos ronda dan siskamling. Patroli juga menyasar titik-titik yang berbatasan dengan wilayah hukum Polsek Kalapanunggal, yang meliputi Kecamatan Kalapanunggal dan Kecamatan Kabandungan.

"Patroli ini adalah langkah preventif dalam menjaga keamanan dan ketertiban masyarakat, terutama untuk mengantisipasi tindakan kejahatan dan gangguan lainnya. Kami juga menghimbau warga untuk aktif dalam menjaga kamtibmas di lingkungan masing-masing," ujar Kapolsek.

Selain itu, dalam kegiatan patroli ini, personel Polsek Kalapanunggal memberikan beberapa himbauan kepada masyarakat, antara lain:

1. Mendukung upaya Polri dalam mencegah aksi geng motor, tawuran, premanisme, kejahatan jalanan, dan penyakit masyarakat lainnya agar situasi aman dan nyaman tetap terjaga.
2. Mengajak warga untuk aktif melaksanakan ronda malam guna menjaga keamanan lingkungan.
3. Mengingatkan pengendara sepeda motor agar tidak menggunakan knalpot brong yang bising dan mengganggu ketertiban.
4. Menghimbau kepada orang tua untuk memastikan anak-anak mereka sudah berada di rumah pada pukul 22.00 WIB.

Dengan adanya kegiatan Patroli Biru ini, diharapkan masyarakat semakin terjaga dari potensi gangguan keamanan. "Hingga saat ini, situasi di wilayah kami aman terkendali," tambah AKP M. Damar Gunawan.